

# EKSPOS

## Ketahui Syarat Jadi Anggota Polri Tahun Ini

Achmad Sarjono - [EKSPOS.CO.ID](https://EKSPOS.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 19:24



JAKARTA - Polri telah membuka pendaftaran penerimaan anggota baru sejak 4 April-14 April 2023. Penerimaan anggota baru Polri tersebut dibagi menjadi tiga jalur, yaitu Taruna Akademi Kepolisian (Akp), Bintara Polri, dan Tamtama Polri.



Nantinya, anggota baru yang diterima melalui jalur Akpol akan berpangkat Inspektur Dua (IPDA), Bintara Polri akan berpangkat Brigadir Dua (Bripda), Tamtama Polri akan memiliki pangkat Bhayangkara Dua (Bharada).

Sebagai informasi, penerimaan Taruna/i Akpol tahun ini berjumlah 175 orang (150 taruna dan 25 taruni). Kemudian, Bintara Polri 11.531 orang yang terdiri dari 10.529 Bintara Polisi Tugas Umum dan Bakomsus pria, 402 orang Bintara PTU dan Bakomsus wanita, 500 orang Bintara Brimob, dan 100 orang Bintara Polair. Selanjutnya, Tamtama Polri 1.601 orang (1500 orang Tamtama Brimob dan 101 Tamtama Polair).

Dijelaskan, untuk lama pendidikan bagi Taruna/i Akpol harus 4 tahun, Bintara Polri 5 bulan, dan Tamtama Polri 5 bulan.

Terkait tempat pendidikan, bagi Taruna/i Akpol berada di Akpol Lemdiklat Polri Semarang, Jawa Tengah. Bintara Polri berada di SPN Polda untuk Bintara PTU, Bakomsus, dan Bintara Rekpro pria; Pusdik Brimob untuk Bintara Brimob; Pusdik Polair untuk Bintara Polair; Sepolwan untuk Bintara PTU, Bakomsus, dan Bintara Rekpro wanita. Tamtama Polri berada di Pusdik Brimob untuk Tamtama Brimob; Pusdik Polair untuk Tamtama Polair.

Yang perlu diketahui juga, dalam penerimaan anggota Polri untuk Akpol syarat khususnya antara lain, harus laki-laki atau perempuan; tinggi minimal 165 cm untuk laki-laki dan 163 cm untuk perempuan, berat badan seimbang; usia minimal 16 tahun dan maksimal 21 tahun saat mulai pendidikan (sekitar Juni/Juli 2023); berdomisili minimal 1 tahun, dibuktikan dengan KTP atau Kartu Keluarga;

pendidikan minimal SMA, MA, atau sederajat jurusan IPA atau IPS, bukan lulusan Paket A, B, dan C; nilai ijazah dengan nilai akumulasi minimal 70 atau rata-rata minimal B.

Syarat khusus untuk Bintara Polri, yakni laki-laki atau perempuan; bukan anggota atau mantan Polri, TNI, PNS; serta tidak pernah ikut pendidikan Polri/TNI; Tinggi minimal 165 cm untuk laki-laki dan 160 cm untuk perempuan, berat badan seimbang; usia minimal 17 tahun 7 bulan dan maksimal 21 tahun saat mulai pendidikan; berdomisili minimal 2 tahun, dibuktikan dengan KTP atau Kartu Keluarga; pendidikan minimal SMA atau MA jurusan IPA, IPS, Bahasa (bukan Paket A dan Paket B) atau SMK (kecuali Tata Busana dan Tata Kecantikan); dan nilai ijazah rata-rata dengan akumulasi minimal 65.00 atau rata-rata minimal B.

Syarat khusus Tamtama Polri, yakni laki-laki; tinggi minimal 165 cm dengan berat badan seimbang; usia minimal 17 tahun 7 bulan dan maksimal 22 tahun saat mulai pendidikan; berdomisili minimal 2 tahun dibuktikan dengan KTP atau Kartu Keluarga; pendidikan minimal SMA/MA/Sederajat jurusan IPA atau IPS (bukan Paket A dan Paket B); dan nilai ijazah rata-rata dengan akumulasi minimal 65.00 atau rata-rata minimal B.

Jika sudah memenuhi semua persyaratan yang disebutkan, maka daftarkan diri anda melalui laman <https://penerimaan.polri.go.id/>. Pilih jenis seleksi di halaman utama website.

Isi formulir registrasi dengan data yang sebenar-benarnya. Bila sudah pendaftar akan mendapatkan nomor registrasi online beserta username dan password untuk melakukan login menuju halaman pendaftar.

Upload berkas pendaftaran yang dibutuhkan. Pendaftar akan mendapat formulir registrasi online yang digunakan untuk verifikasi di Polres.